

«Desde pequeña siempre quise ser olímpica»

ATLETISMO

Bárbara Camblor entra en la convocatoria del equipo femenino 4x400 para los Juegos, en los que Iñaki Cañal estará en el masculino

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La Federación Española de Atletismo dio ayer a conocer a lista de los deportistas convocados para los próximos Juegos Olímpicos de París. Está integrada por algo más de 60 atletas y confirma al gijonés Iñaki Cañal en el equipo de relevos 4x400 metros —finalmente no correrá los 400—. Al atleta gijonés se une también la velocista de Blimea Bárbara Camblor en la formación femenina de los 4x400.

«Estoy muy contenta. Casi no me lo puedo creer». Esas fueron las primeras palabras de la atleta de Blimea a EL COMERCIO tras conocer su convocatoria para los Jue-

gos. Lo hizo en la pista de Las Mestas, a donde acudió ayer a entrenarse como si fuese un día cualquier. Recibió la noticia siguiendo el canal de Youtube de la Federación Española, en el que se desvelaba su selección sobre las doce del mediodía. Lo hizo sobre el mismo tartán gijonés y a través de su móvil. «Fueron momentos de muchos nervios, sobre todo por el vídeo que emitieron para dar a conocer el equipo, que fue un poco largo y en el que los relevos eran lo último».

Esta convocatoria supone la vuelta de la velocista de Blimea al equipo nacional por todo lo alto, ya que, afirmó, «participar en unos Juegos es el sueño de todo deportista». «Yo desde pequeña siempre quise ser olímpica y al final lo conseguí después lucharlo mucho», explicó.

Las lesiones no se lo han puesto fácil. Han lastrado su prometedor carrera desde hace varias temporadas. Y esta no ha sido distinta. Todo iba bien en su camino hacia los Juegos hasta que después de una concentración con el equi-



Bárbara Camblor, con su entrenador Ángel Solís, ayer, en Las Mestas. c. s.

«Lucharemos por estar lo más arriba posible en la clasificación, con un equipo capaz de hacer el récord de España»

po nacional volvieron los problemas físicos: «Estuve sin entrenar dos meses. Siendo año olímpico, pensé que no conseguiría entrar en el equipo, pero estos últimos días estaba muy bien y todo salió bien en el Nacional».

Mucho trabajo

Detrás de esta convocatoria hay muchos años de trabajo. Bárbara no olvida a los que la apoyaron, como «mi entrenador, mis amigos y mi familia a los que les decido este éxito». La atleta aseguró que la competición tendrá «un gran nivel». Será superior al Campeonato de Mundo de Bahamas, en el que España logró la clasificación, por lo que en París el objetivo será «luchar para estar lo más arriba posible en la clasificación». «El equipo ha demostrado que podemos hacer un nuevo récord de España», añadió.

El atletismo asturiano no pudo redondear la convocatoria ya que Manu Bea estuvo muy cerca de entrar el equipo relevos 4x400 metros: «Es una pena que no esté conmigo en los Juegos de París. Él también se lo merecía».

Alcaraz, entre muchas luces y pocas sombras

TENIS

E. GARDINER. Carlos Alcaraz avanzó a tercera ronda de Wimbledon entre luces y sombras. Venció a Aleksandar Vukic (7-6, 6-2 y 6-2), un tenista superado por la situación, pero lo hizo con dosis de sufrimiento en un primer set que pudo irse para cualquier lado y que podría haber complicado su presencia en el torneo y su registro en estas pistas. Está en tercera ronda por tercer año seguido y acumula siete sets seguidos ganados aquí. Este año, aún no ha perdido un solo parcial.

«Ha sido difícil para mí cerrar el set, así que sabía que para él lo iba a ser también», aseguró el murciano, que se agarró en los malos momentos a su cabeza. «Tenía que estar ahí, meter restos y buscar golpes ganadores. En esos momentos tienes que aumentar tu nivel, ser agresivo. Es en todo lo que pensé y me ayudó mucho». El duelo de tercera ronda será el viernes ante Frances Tiafoe, uno de los más apetitosos del cuadro. El estadounidense batió en tres sets a Borna Coric.

Mark Cavendish bate el récord histórico de victorias en el Tour

CICLISMO

El británico logra la número 35 al esprint y desempata con Merckx

J. ASPRÓN

MADRID. No todos los días hay un Galibier que echarse a la boca en el Tour de Francia, pero si por algo destaca la ronda gala es por proporcionar multitud de estampas inolvidables, incluso en los momentos más insospechados. Ocurrió en Saint-Vulbas, escenario del final de una quinta etapa anodina hasta su desenlace. Allí emergió la figura de Mark Cavendish, siempre gigante y al acecho pese a que sus mejores tiempos ya pasaron.

El británico, 39 años y un palmarés de varios folios, aprovechó un caótico esprint para pegar otro bocado al Tour. El trigésimo quinto. No es un triunfo más. Es el que le permite desempatar con Eddy Merckx en el ranking histórico de victorias de etapa de la Grande Boucle. Cavendish ha tardado tres años en desbancar para siempre al 'Canibal'. Tres años en los que se le ha resistido este último triun-



Mark Cavendish. EFE

fo, a veces de forma cruel. Como el año pasado, cuando persiguiendo este mismo objetivo se destrozó la clavícula camino de Limoges.

Entonces dijo que se retiraba, que no habría más oportunidades. Pero en el otoño del año pasado reculó. Se dio otra oportunidad, casi entre súplicas de Alexander Vinokurov, máximo responsable del Astana. «Caerme en el Tour de Francia no fue el final de mi ca-

rrera que esperaba», dijo para justificar su decisión.

Ahora ha demostrado que no se equivocaba. Cavendish desplegó toda su sabiduría acumulada en cientos de 'volatas' para doblegar a un numeroso elenco de velocistas hambrientos. Sin ayudas ni lanzadores encontró un pequeño hueco a falta de 400 metros que resultó crucial y que le permitió afrontar la última curva solo por detrás de Ackermann.

Después, se abrió de golpe a la izquierda y se pegó al muro, arrastrando a Jasper Philipsen y Alexander Kristoff. Por ese costado ya nadie lo iba a superar. Tampoco hubo piernas para ganarlo por el otro. Cavendish cruzó la meta con tiempo suficiente para levantar los brazos y adornar una imagen para la historia.

No hubo mucho más que eso en la etapa, que dejó líder a Tadej Pogacar por segundo día consecutivo. El esloveno se llevó un pequeño susto a falta de 60 kilómetros para la meta al no percatarse de una isleta en mitad de la carretera que casi le cuesta la caída. Si dió con sus huesos en el asfalto Pello Bilbao, por fortuna sin consecuencias.

No hubo mucho más que eso en la etapa, que dejó líder a Tadej Pogacar por segundo día consecutivo. El esloveno se llevó un pequeño susto a falta de 60 kilómetros para la meta al no percatarse de una isleta en mitad de la carretera que casi le cuesta la caída.

Galardón para la Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Física

C. T. T. La tercera edición del premio del Principado de Asturias al deporte inclusivo, convocado por la Consejería de Derechos Sociales y Bienestar, ha sido otorgado a la Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Física (Fedema). La finalidad de este galardón, cuya entrega se celebrará en noviembre, es tanto el reconocimiento personal a los deportistas como el desarrollo y fomento de iniciativas inclusivas entre la ciudadanía.

El jurado decidió por unanimidad conceder el premio a Fedema, una entidad sin ánimo de lucro declarada de utilidad pública, que este año cumple treinta años promoviendo el deporte adaptado entre el colectivo de personas con discapacidad física. La entidad deportiva, presidida por Jesús Antonio Fernández, desarrolla líneas clásicas de actuación, como la creación de escuelas de iniciación u organización de competiciones y, a juicio del jurado, «tiene un compromiso social que va mucho más allá de su objetivo social».